notre sérum et nous l'y ajoutons régulièrement à la dose de 4 pour 1000.

Nous obtenons ainsi des flacons de sérum qui restent indéfiniment stériles et qui n'ont presque rien perdu de leurs qualités physiologiques. Les plus grands soins sont apportés dans le remplissage des flacons et dans le mode de fermeture pour laquelle on emploie exclusivement des bouchons parafinés et stérilisés à une haute température.

Tels sont les moyens qui ont permis d'obtenir un sérum aussi parfait que possible, pouvant soutenir la comparaison et se montrant le plus souvent plus stable que les autres sérums sortant des laboratoires de France et de l'étranger.

